
КГБОУДПО «Красноярский краевой центр медицинского образования» 
 

Протокол  

педагогического совета  

19.12.2023           № 2 
 

Председатель:  Грицан А.И. 

Секретарь:   Белозерова И.С.  
 

Присутствовали  

- члены педагогического совета:  

1. Бакшеева М.Л. 

2. Белозерова И.С. 

3. Беляева Л.А. 

4. Высоцкая А.В.  

5. Гвоздикова Т.Д. 

6. Головина Н.И.  

7. Грицан А.И.  

8. Зайнулин С.Ф. 

9. Зайчикова Т.Э. 

10. Карпунин Е А.  

 

 

11. Ланерт Л.Б.  

12. Михайличенко А.Г. 

13. Распутина С.Ю. 

14. Северина М.Б. 

15. Сидорова О.А. 

16. Смирнова С.Б. 

17. Толстоброва Т.П. 

18. Фокина А Г.  

19. Чеколаева Г.А. 

20. Чустеева Ю.В. 

21. Якушева Е.А. 

 

- сотрудники:  

Филатова Н.Н., Михайлова Е.А., Лопатеев А.В., Волкова, Попова Л.В., Горбачева Н.В. 

 

Отсутствовали:  

- члены педагогического совета: - 

 

 

 

 

начало педагогического совета:   14:30 

окончание педагогического совета:  15:50 

 

Повестка: 

1. Библиотека Центра в эпоху цифровой трансформации 

 

Библиотекарь 

Михайлова Е.А. 

2. Эпидемиология и общественное здоровье в свете новых 

заболеваний (Covid-19, оспа обезьян и т.д.) 

Преподаватель  

Ланерт Л.Б. 

3. Удовлетворенность качеством преподавания на основе анализа 

анкетирования обучающихся Центра 

Специалист СМК   

Лопатеев А.В. 

4. Информация о конкурсе преподавателей 

 

Старший методист  

Чустеева Ю. В.  

5. Разное  

 

1. СЛУШАЛИ:  

Библиотекаря Елену Михайловну. Рассказала о работе библиотеки, потребностях в 

литературе, а также в периодике.  

 

Вопросы:  

Насколько Центру необходима подписка для сотрудников на периодику. 

Обсуждение: нет 
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2. СЛУШАЛИ:  

Ланерт Ларису Борисовну, преподавателя терапевтического отделения с докладом 

на тему «ВИЧ-инфекция». По плану доклад был перенесен с прошлого учебного года, и 

должен был называться «Эпидемиология и общественное здоровье в свете новых 

заболеваний (Covid-19, оспа обезьян и т.д.)» в связи с распространением на тот момент оспы 

обезьян. На данный момент актуальность такой темы была утрачена, и Лариса Борисовна 

решила осветить тему «ВИЧ-инфекция» в связи с ее актуальностью. Показала статистику 

распространения ВИЧ-инфекции, способы заражения, профилактики. 

 

Вопросы:  

Инкубационный период ВИЧ-инфекции. 

Обсуждение: нет 

 

3. СЛУШАЛИ:  

Лопатеева Артема Владимировича с докладом «Удовлетворенность качеством 

преподавания на основе анализа анкетирования обучающихся Центра». Рассказал о методах 

анкетирования и результатах, полученного анкетирования. Показал отзывы слушателей с 

сайта КГБОУДПО ККЦМО, 

 Вопросы: нет 

Обсуждение: нет 

 

4. СЛУШАЛИ:  

Чустееву Юлию Вадимовну с информацией о конкурсе для преподавателей Центра. 

Донесла до преподавательского состава информацию о расположении Положения о 

конкурсе, а также обратила внимание что за всей необходимой информацией обращаться в 

Учебно-методический отдел. 

 Вопросы:  

Призовой фонд конкурса 

Обсуждение: нет 

 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. По первому докладу рассмотреть возможность подписки для сотрудников центра 

на периодику. Преподавателям Центра пересмотреть литературу и предоставить 

в библиотеку потребность в литературе до 20.01.2024 года. 

2. Доклад «Вич-инфекция» принять к сведению 

3. Доклад «Удовлетворенность качеством преподавания на основе анализа 

анкетирования обучающихся Центра» принять к сведению. 

4. Преподавателям Центр принять участие в конкурсе.  

 

 

 


